
Desde que en 1996 –a la sazón Director General de Centros Educativos del 

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte– tuviera la oportunidad de 

participar en el arranque del programa derivado del Convenio entre dicho 

Ministerio y The British Council, he visto crecer, de un modo exponencial en 

la última década, la enseñanza bilingüe en España. Habida cuenta de la 

importancia decisiva que para el pleno éxito de esta ambiciosa empresa tiene 

la actuación del profesorado, y del papel motor que desempeñan sus 

organizaciones profesionales específicas, doy mi bienvenida más sincera a la 

Asociación de Enseñanza Bilingüe. Le deseo larga vida y todo el éxito que esa 

enseñanza integrada de contenidos y de lengua merece, y que el avance de la 

educación en nuestro país necesita. 
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